

« Petit stylo deviendra banc »

Lettre aux élèves

Bonjour à tous et merci pour vos propositions !

Vous vous allez découvrir, dans cet épisode, que la petite fille s'appelle Mariam. J'avais pensé à un tirage au sort. Mais, il y avait deux classes qui avaient choisi comme prénom Marie et une Marinette. Pourquoi ne pas choisir Marie, me suis-je dit ? C'est d'ailleurs mon prénom et je l'aime bien ! Puis, en écrivant l'histoire, il m'est venu une idée : si cette petite fille venait de Syrie ? J'ai donc cherché si le prénom Marie avait un équivalent en langue arabe, et oui ! C'est Meryem, ou Mariam. J'ai donc choisi Mariam !

Vous recevrez des éléments de vos descriptions dans cet épisode, mais Mariam changera de tenue pour la rentrée. On retrouvera donc vos idées dans l'épisode prochain, ainsi que la description de Léo qui va rencontrer Mariam à l'école. Il va se rendre compte que Mariam a son stylo.

C'est vous qui allez décider si Léo est :

- 1- Furieux et fait une remarque désagréable à Mariam ;
- 2- Indifférent et l'ignore ;
- 3- Heureux et va parler gentiment à la petite fille.

Vous allez encore pouvoir m'aider de la façon suivante : Mariam va écrire un poème. Pouvez-vous en écrire un de quatre vers ? Celui qui sera choisi par la majorité sera repris dans l'histoire définitive...

Je vous souhaite bonne lecture de l'épisode 2 et bon courage !

Marie They, auteure